En el primer correo salió para Medina del Campo (Valladolid), el médico don Felipe Soto Fernández, en cuya población se halla enferma de cuidado, la hija del Ingeniero don Miguel Riaza Marina.

Ha dado a luz, felizmente, la esposa del confitero don Teodoro Rodenas Serna una hermosa niña.

Ayer permanecieron en esta capital el Procurador de La Roda don Alberto Giménez Limitiana y su señora esposa.

Pasado mañana será inaugurada en Gijón la Feria oficial e internacional de muestras asturiana. ostotas, estripolaruna.

Los mejores GRAMÓFONOS Y DISCOS los vende

DANIEL ESTEVE

a plazos y al contado MARQUÉS DE MOLÍNS, 8

En muebles de lujo y económicos, grandes novedades y existencias.

En el sorteo de la Loteria celebrado anteayer, han correspondido premios de 400 pesetas a cada uno de los números 13.779, 16.847, 16.849, 16 852, 17.046, 25.138, y 25.139 vendidos en la Administración número 1 de la calle del Rosario.

El siguiente sorteo se verificará el dia 21 a 50 pesetas el billete y 5 el décimo. Hay en esta Administración a la venta los billetes del sorteo extraordinario del 10 de Octubre a beneficio de la Cruz Roja a 250 pesetas y 25 el décimo y del sorteo de Navidad, a 2.000 pesetas el billete y 100 los vigésimos.

Con grandes rebajas de precios, se vende camisería, guarda-polvos, gabardinas, trajes de caballero y niño.

BAZAR NUÑEZ

Ha fallecido en La Roda el abogado don Francisco García Jiménez.

Nuestro pésame a la familia doliente.

Se anuncia la vacante de Registrador de la Propiedad de Teruel.

Han sido puestos al cobro los recibes de cuotas obligatorias de la Cámara oficial de la Propiedad Urbana de esta capital, correspondientes al 2.º trimestre del actual año económico.

Se desea comprar

Tractor de ocasión. Se reciben ofertas en Albacete, Salamanca 8.

En Murcia se halla notablemente mejorado de su prolonganda enfermedad el Magistrado de esta Audiencia don Antonio Llanos Jimenez.

Se anuncia la vacante de médico titular de Canales de la Sierra (Logrofio), dotada con el haber anual de 1.500 pe-

Pomemos en conocimiento del público que el legitimo y famoso desinfectante

Zotal

solo se vende en latas litografiadas de 1_{[8, 1[4, 1[2, 1, 5, y 10 kilos y troquela-} das de 25 kilos. Rechacen pues todo producto que con el nombre ZOTAL ofrezcan suelto o en otra clase de en

Camilo Tejera y Hermana, SEVILLA. Proveedores de la REAL CASA y del ejército español.

Se ha encargado, accidentalmente, de la Jefatura provincial de Obras públicas, don Juan Bautista Beltrá.

Se encuentra vacante el Registro de la Propiedad de Lillo (Toledo).

FUENTE-PODRIDA

Catarros crónicos... los padece el que quiere,

Cura radical en este balneario.

Ha llegado de Madrid don Enrique de Illana y Sánchez de Vargas.

Hoy han permanecido en esta capital los comerciantes de La Roda don Herminio Piaczo y don Sebastián Talavera y los de La Gineta don Emeterio Quintanilla y don Francisco Córdoba Frías.

Han regresado de Alicante y Murcia don Cesáreo Jiménez Ruiz y su familia.

En el expreso de esta tarde salió para San Sebastián el propietario don Fernando Aguado y pasaron con dirección a Madrid el Inspector general de Obras Públicas don Valeriano Perier y su distinguida esposa.

INFORMACIÓN TELEGRÁFICA

MADRID

Madrid 12

Fallecimiento de un actor

En su domicilio ha fallecido en Madrid, el notable actor Mariano Disz de Mendoza, hermano de don Fernando, en unión del cual y de Maria Guerrero, trabajó muchas temporadas en España y América.

La patata temprana

En la Dirección general de Absstos se ha hecho público que en la actualidad y hasta el día 15 de los. corrientes pueden exportar patata los comerciantes sin mediación de los Sindicatos agricolas; basta con la autorización del Gobernador ci-

Con esta franquicia, y dentro del plazo fijado, se puedon autorizar por la autoridad provincial hasta completar las 25 000 toneladas que se concedieron al principio de la campaña.

Los monumentos artisticos

En vista de la moción elevada al ministerio de Instrucción pública por la Real Academia de Bellas Artes de San Fernando y del informe de la Junta Superior de exvacaciones y antigüedades, se ha declarado monumento arquitectonico-artístico al Real Palacio de San Ildefonso de la Granja, provincia de Segovia.

PROVINCIAS

Barcelona 12

Los indeseables

A bordo del vapor italiano «Carducci», y procedente de Fiume, llegaron ayer tarde a Barcelona doce súbditos chinos, calificados de «indeseables», por lo que las autoridades han dispuesto que regresen al puerto de procedencia.

Las cuentas de la Mancomuni-

El presidente de la Comisión liquidadora señor Millá ha dicho que en lo que va de mes se han satisfecho más de ocho millones de pesetas de cuentas relacionadas con la disuelta Mancomunidad.

Malvy en Barcelona de paso para San Sebastian.

Ha llegado a Barcelona, procedente de Font-Romeu en automóvil, y de incógnito, el ex ministro francés señor Malvy.

Interrogado acerca del cáracter que tiene su viaje a España, dijo que es puramente particular, de veraneo, aprovechando las vacaciones parlamentarias.

Esta tarde, a las cuatro, salió el señor Maley en automóvil, acompafiado de varios amigos, con dirección a San Sebastián, donde pasó su famoso destierro y donde conserva numerosas amistades.

Preguntado si en San Sebastián visitaria a alguna autoridad oficialmente, contestó que no podía asegurarlo, pero que no era ese su propósito, añadiendo que pensabaregresar a Francia después de pasar unos días en San Sebastian.

Alicante 12

Nuevo Obispo de Mallorca

Ha sido nombrado Obispo de Mallorca, el que actualmente ocupaba

el mismo cargo en la sede episcopal de Lérida, doctor don Gabriel Llom-

El señor Llompart desempeñó durante muchos años, el cargo de penitenciario, en la catedrai de Ori-

El nuevo Obispo de Mallorca, embarcará dentro de unos dias en este puerto para dirigirse a la capital de su diócesis y hacer su entrada Se asimilo en sólo 2 o 3 dainhos

La caridad humana .-- Un hombre muerto en la calle.

En la plaza de Chapí, fué hallado por un guardia urbano, un hombre moribundo.

Inmediatamente se dió cuenta al Juzgado, el cual se personó en el lugar del suceso, en el mismo instante que el desgraciado fallecía.

Identificado el cadáver, resultó ser el de Francisco Jaén Ortega, habitante en la Montaneta, casa del Torero.

Parece ser que el desgraciado Jaén, fué victima de un accidente, y, al caer rogaba que se le llevase a la casa de Socorro, pues se le pasaria con unas invecciones, A pesar de este ruego y de hallarse presentes varios agentes de la autoridad, no hubo nadie que por humanidad le condujese a la casa de Socorro.

Almeria 12

Director general americano en Almeria.

Ha llegado a esta capital el Director general de Horticultura de los Estados Unidos, señor Marlatt, acompañado del Secretario de la Unión Nacional de la Exportación Agricola, señor Garcia Guijarro.

Marcharon a recibirle a Murcia el representante de la Cámara Agricola ingenieros agrónomos de la provincia y numerosas personas.

En el pueblo de Andas visitó los parrales propiedad del ex diputado don Manuel Jiménez y otras fincas.

En Vera se le obsequió con un banquete.

Cuenca 12

Por los terribles celos arroja a un pozo a su mujer.

En Villanueva de la Jara, vivian los esposos, Cándido Collado Palacios, de 40 años v Jovita León Toledo, de 34, que tenían un hijo de pecho. Entre ambos, cónyuges por celos del marido, se promovian continuas disputas, que alarmaban a las vecinas.

Al notar éstas, que a pesar de ser cerca del mediodía la puerta de la casa estaba cerrada y que dentro lloraba fuertemente el niño, avisaron a las autoridades que se perso. naron en el domicilio de Cándido, al cual no hallaron, pero en el pozo de la casa y flotando sobre las aguas divisaron el cadáver de la esposa.

Parece ser que Cándido, después de una acalorada disputa, arrojó al pozo a la desgraciada Jovita y cometido el crimen, de madrugada se fué al campo con una caballería, una hoz y una soga, después de pedir una botella de anís en otra casa.

El furioso marido que pensó huir de la justicia, fué detenido.

En el vecindario ha producido gran indignación el parricidio.

El autor, confeso de su crimen, ha declarado que sospechaba de la infedelidad de su cónyuge y que un

ataque de celos le había hecho cometer el crimen.

EXTRANJERO

exidencias de Londres.

Rusia ayuda a los chinos

Noticias llegadas de Pekin dicen que Rusia no solo envía dinero a las asociaciones soviéticas chinas para fomento, sino que también envia armas y municiones en grandes cantidades.

También se han recibido procedentes de Rusia, caballos y correajes para los revolucionarios.

Chinos detenidos en Londres

La policía ha detenido a sesenta individuos de nacionalidad china, que llegaron a Londres para vender baratijas, juguetes de marfil, etc.

Según parece, estos chinos tenían misiones secretas de espionaje.

Uno de ellos fué agredido por el público al ser conducido por la policía, siendo necesaría para evitar el linchamiento la intervención de la fuerza pública.

Bristol.

Desgracia en un circo ambues clante escreta assista ono rela

En un Circo ambulante, que se hallaba instalado en esta ciudad, ha ocurrido una tragedia que ha tenido como consecuencia la muerte de ... Con gran solemnidad se celebrará ñía.

Actuaban en la misma los hermanos Harrey; el mayor de ellos lanzaba sus cuchillos sobre el otro hasta rodear por completo su figura.

Parece ser que una disputa soste. nida en la mañana de aquel dia, habría excitado sus ánimos, y du rante la hora de la función, por venganza de su hermano tiró uno de los cuchillos intencionadamente, atra vesándole la garganta.

La acción de España en Marruecos.

Madrid 13 (745).

Noticias oficiales de Marruecos.—Sumisiones.

En el parte oficial de esta madrugada se comunica que como resultado de la operación de anteayer, se han presentado a nuestras fuerzas de vigilancia del Lucus, numerosos habitantes del Ketama y Beni-Halef. haciendo sumisión al Mazien español, que los envió a Arbana para que lo hagan a las autoridades fran cesas dejando entre tanto en rehenes gran número de cabezas de ganado.

El Xanini que mandaba ayer las patrullas, escapó esta noche con su gente desmoralizada.

ULTIMA HORA

Madrid 13 (16'30)

En la Presidencia

El Marqués de Magaz despachó esta mañana con los Subsecretarios de Guerra, Marina y Gobernación.

Firma del Rey

Se han firmado diversos decretos de Marina, entre ellos uno concediendo la gran cruz de segunda clase naval al Capitán de corbeta don Francisco Graillo.

De Inglaterra

Comunican de Londres que pronto se verificarán las pruebas oficia. les de una nueva máquina de gue-

Se trata de un torpedo aereo, cuyas evoluciones son dirigidas desde tierra por ondas hertzianas, sin que sea posible modificar aquellas por un operador distinto del que esté encargado de los primeros movimientos. 1094 asingisinam asia

Un nuevo templo en Madrid

En Madrid se ha terminado la construcción de un nuevo y hermoso templo, en el Asilo de las Hijas de Maria Inmaculada para servicio doméstico, instalado en la calle de Fuencarral. on essig entit whas

uno de los miembros de la compa- mañana la bendición del nuevo templo.

Un interesante certamen

Importantes organizaciones obreras de Gijón, han acordado concurrir a la Feria de muestras asturians, por entender que no deben regatear su concurso a tan grandiosa manifestación del trabajo regional.

Lo de Marruecos

Una nota entregada a la prensa en la Presidencia declara que continúan las operaciones en colaboración, por las tropas francesas y españolas, en el frente del Lucus, para envolver el macizo de Savar.

Nuestras fuerzas estrecharon el cerco por la parte de aquel rio, entre Besbar y Aud Sadre.

EN EL BALNEARIO DE SAN JOSÉ O DE LA HIGUERA

más próximo a Albacete, de aguas más mineralizadas y de mejor clima de altura que todos los de las provincias limitrofes, se registran curas maravillosas en el REUMATISMO, ENFERMEDADES DE LA PIEL, RAQUITISMO DE LOS NIÑOS. METRICES CRÓNICAS Y OTRAS. Servicio de AUTOMÓVIL a los trenes

de la mañana, en la estación del Viller HASTA EL I.º DE SEPTIEMBRE EN QUE SE CIERRA EL HOTEL.

Este año se han hecho importantes ampliaciones y mejoras.



Biblioteca Digital de Albacete «Tomás Navarro Tomás»